

Männertörn Ijsselmeer

24.9. – 1.10.1993



Oben: Hermann und Theo

Links: Navigation – alles noch neu für mich



Mit einer Dehler 31 von Frisia Jachtcharter sind wir im nördlichen Ijsselmeer eine Woche unterwegs, Theo (Skipper), Hermann, Hans-Georg und ich. Die Charterkosten betragen 1.690 DM. Insgesamt legen wir 68 sm zurück, die allermeisten davon wegen guten Windes unter Segel. Von Sneek aus geht es nach Lemmer, Enkhuizen, Medemblick, Hindeloopen und Stavoren.





Oben: Hermann, Theo und Hans-Georg (v.l.n.r.)